

REMERCIEMENTS

Le Centre d'apprentissage interculturel doit beaucoup aux efforts déployés par de nombreuses personnes, tant récemment qu'au cours des dernières décennies, pour le travail accompli sur le profil de la PEI. Ce profil est le résultat d'une collaboration intense entre Thomas Vulpe (directeur du Centre d'apprentissage interculturel), Robin Henderson (ancienne directrice du Centre d'apprentissage interculturel), Jocelyne Bertrand, Michael Hope-Simpson, Doug MacDonald et Louise Owen (experts conseils en matière d'amélioration de la performance interculturelle au Centre d'apprentissage interculturel) ainsi que Bernard Dasah, Daniel Kealey, Ian Markwick

et Randy Weekes (experts conseils externes). Nous adressons nos remerciements tout particulièrement à Bill Goggin et à Jean Sorensen pour l'énergie inépuisable dont ils ont fait preuve en animant nos séances de remue-méninges.

Le Centre d'apprentissage interculturel tient à mentionner toutes celles et tous ceux qui ont investi leurs réflexions dans la rédaction de l'ébauche finale et dont le rôle a été indispensable pour amener le profil au stade de la publication : Maria Christensen, Hanneke Frese, Petteri Niitamo, Pri Notowidigdo, Ingemar Torbiorn, Jan Selmer, Eberhard Schenck, Ewa Eriksson, Jacques Proulx, Carola Warren, Maureen Johnson, Gilbert Wong, Len Mader et Robert Desjardins.

